



Se revivirá la alianza legislativa



Foto: Mateo Reyes

El coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Espinosa Cházaro, anunció que su grupo parlamentario, el del PAN y el PRI revivirán la alianza Va Por México en temas legislativos, tras la marcha en defensa del INE.

Informó que sólo están terminando de afinar los detalles para concretar nuevamente la coalición, en defensa de los órganos electorales. Se dio a conocer que el anuncio podría darse este miércoles a mediodía.

Manifestó que la coyuntura en la defensa de INE y de la democracia "es un bien supremo" que nuevamente une a estos tres partidos en la cámara baja. Aseguró que tuvo reuniones con los otros líderes de la oposición.

"Hoy me he reunido con Jorge Romero, del PAN, y con Rubén Moreira del PRI. La reforma constitucional del Presidente no va a pasar", aseguró luego del distanciamiento con los priistas por promover la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.

"(Alianza) Legislativa, pues si nos une la defensa de la democracia, pues sí, vamos a caminar juntos y -por lo tanto- sí habría un nuevo momento y un nuevo escenario en el Legislativo.